



## **EL PRESIDENTE DE CASTILLA LA MANCHA, EMILIANO GARCÍA-PAGE, Y EL ALCALDE DE EL BONILLO, JUAN GIL GUTIÉRREZ, INAUGURAN LA REHABILITACIÓN Y MODERNIZACIÓN DEL CENTRO DE MAYORES DE EL BONILLO**

El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, acompañado del Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, inauguró el pasado lunes 25 de noviembre la rehabilitación y modernización del Centro de Mayores de nuestra localidad, con una inversión total cercana a los 120.000 euros, de los cuales el Gobierno regional ha aportado casi 100.000 euros, procedentes de los fondos europeos a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, y el Ayuntamiento de El Bonillo la inversión restante. En el acto también estuvieron presentes la consejera de Bienestar Social, Bárbara García Torijano; la vicepresidenta de las Cortes de Castilla-La Mancha, Josefina Navarrete Pérez; el presidente de la Diputación de Albacete, Santiago Cabañero Masip; el delegado de la Junta en Albacete, Pedro Antonio Ruiz Santos; la directora general de Mayores, Alba Rodríguez; la delegada de Bienestar Social en Albacete, Antonia Coloma, y el presidente de la Asociación de Jubilados y Pensionistas San Antón de El Bonillo, Francisco Díaz Calero, además de los miembros del equipo de gobierno de nuestro Ayuntamiento y otras autoridades locales y representantes de las distintas asociaciones de nuestra localidad.





El acto comenzó a las 13:30 horas con la llegada de las autoridades, seguido del descubrimiento de una placa conmemorativa a las 13:35 horas. Posteriormente, a las 13:40 horas, se realizó una visita guiada por las instalaciones, coordinada por el alcalde Juan Gil Gutiérrez, para mostrar las reformas realizadas, entre las que destacan, en los más de 500 metros cuadrados distribuidos en dos plantas, la renovación de la cubierta y las ventanas, la instalación de un sistema de energía solar para mejorar la eficiencia energética y reducir el consumo, la colocación de un elevador para garantizar la accesibilidad a la planta superior, y la creación de un despacho y aseos adaptados en esta misma planta.

Estas mejoras transforman el Centro de Mayores en un espacio más eficiente, moderno y accesible, mejorando notablemente sus prestaciones para el uso público al que está destinado. Este proyecto refleja, según las propias palabras tanto de la Consejera de Bienestar Social como del Alcalde de El Bonillo, que atendieron a los medios de comunicación al finalizar el acto, el compromiso del Ayuntamiento





de El Bonillo y del Gobierno regional por garantizar el bienestar de los mayores en El Bonillo y ofrecer infraestructuras de calidad que promuevan su atención, socialización y desarrollo personal. En este sentido, ambos insistieron en el compromiso tanto del Ayuntamiento de El Bonillo como de la Junta de Comunidades con la rehabilitación de este centro de mayores con el que va a contar nuestro pueblo, en un proyecto que coincide y va en la línea desarrollada desde ambas instituciones. Así, García Torijano hizo hincapié en que dicho compromiso fue aún más insistente por parte de Juan Gil Gutiérrez, quien mostró su satisfacción por que “el trabajo más gratificante es aquel en que se apuesta por la gente que realmente lo necesita y que se lo merece, que son las personas mayores de El Bonillo”.



En este contexto, García Torijano ha explicado que El Bonillo, con más de 2.600 habitantes, de los que más de 600 tienen una edad superior a los 65 años, “es un ejemplo de atención a las personas”. Recordamos que nuestra localidad cuenta en la actualidad, además de con este nuevo Centro de Mayores mejorado y rehabilitado, con una Residencia de Mayores, con una Vivienda Tutelada Municipal, con el servicio de SEPAP Itinerante y con un Centro Ocupacional para personas con discapacidad.

El Centro de Mayores de El Bonillo podrá adherirse a la Red de Centros de Mayores de Castilla-La Mancha para que pueda participar y disfrutar de todas las actividades que el Gobierno regional desarrolla en el marco del Envejecimiento Activo en toda la región. En total, esta red está compuesta actualmente por 158 centros de mayores en la comunidad autónoma.



